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■ 斉唱  それでこそロータリー 

■ 司会 細川 年行 会員 

  （第２回親睦夜間例会グランコートにて） 

■ 出席者報告 出席者数 18 名 / 会員数 38名 

出席率  47.36％ 

前々回(第 155 回)修正出席率は 78.94％(30/38) 

■ビジター・ゲスト  

ビジター  

名誉会員 栄ＲＣ 八神 基 様 

■ ニコボックス報告 

八神 基 名誉会員 

お久しぶりです。元気で過ごしています。 

櫻井 孝充 会長  

本日は、夜間例会となりました。八神名誉会員、遠

路夜道をお越し下さり、有難うございます。皆様、

楽しいひと時をお過ごし下さい。感謝。 

ニコボックス合計 ３，０００円 

■会長挨拶 

 

皆様今晩は。 

本日は久しぶりの夜間例会ですね。 

夜間例会となりますとちょっぴり出席率も悪くなる

ようです。これは寒さがだんだん募り皆さんが冬眠

の準備に忙しいからなのでしょうか？ 

冗談はこの位にして、 

さて、香道という高尚な世界があります事、みなさ

んは御存知かと思います。聞香と云う素敵なお遊び

もあります。皆様の中には香道をお楽しみになって

おられる方もあるかと思います。 

今頃丁度街を歩いていても何処からともなく、 

キンモクセイのほのかな香りを聞く事が出来ます。

小生は、鵙の高鳴きを聴き、キンモクセイの香りを

聞くこの季節が来ると、「あぁ秋に成ったなー、今年

も。」と痛感します。そしてその後月日も残り 2 か月

でどうやったら仕事を熟なせるかなー。と残り少な

くなった日々に内心驚きを覚えます。 

しかし天然の樹木の良い香りが季節にピッタリ現れ

ます事。とても不思議です。皆さんはどう思われま

すでしょうか？ 

その昔は WC.の近くにジンチョウゲやキンモクセイ

といった香りのする樹木を植えたものです。 

さてさて、皆さん今宵はちょっぴりのお酒も酌み交

わし普段と違った例会模様です。 

より一層の信頼のおける親睦をご堪能ください。 

皆様の心のどこかに、良い香りが今宵届くように期

待します。 

また、当会場社長であり、ロータリアンでもありま

す後藤社長から乾杯のシャンパンを沢山賜りました

事、この場をお借りしましてお礼申し上げます。あ
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りがとうございました。 

では皆様夜間例会を始めることにしましょう。 

感謝。 

■乾杯 

 

藤谷猛会長エレクトの乾杯の発声で第２回親睦夜間

例会がはじまりました。会長エレクトからは、アイ

リスＲＣはまだ４年目と若いクラブで、自分達でい

ろいろな事を決めていけるクラブであり、新しいク

ラブを作っていきましょうとのお話しがありました。

乾杯のシャンパンは後藤社長のご好意によるもので

した。後藤社長、有難うございました。 

 

■閉会挨拶 

 

荒山久美会員の閉会の挨拶で第２回親睦夜間例会が

閉会いたしました。 

■幹事報告 

 

菊地幹事より、２２日・２３日のＷＦＦについてと、

今後の例会日程についての幹事報告がありました。 

ＷＦＦでメーキャップが出来るとの事でした。 

 

 

夜間例会になると、極端に出席が少なくなります。

夜間例会は、親睦を深める例会です。夜間例会に参

加して、親睦を深めましょう。 

また、例会に欠席された方は必ずメーキャップをし

ましょう。 

             以上 


